



# Plan Innova Puerto Montt formó su Consejo Consultivo Superior

**ASESOR.** Referentes locales se integraron a esa estrategia, en la búsqueda de transformar a la ciudad en un referente en cuanto a innovación y tecnología.

Redacción

[cronica@diariollanquihue.cl](mailto:cronica@diariollanquihue.cl)

Restar asesoría desde una mirada científica es el objetivo del Consejo Consultivo Superior, recientemente constituido al alero del Plan Innova Puerto Montt, que reúne a la academia, sector público y privado, en la búsqueda de transformar a la capital regional en un referente en cuanto a innovación y tecnología.

La instancia es integrada por Gabriela Vera, gerente general y fundadora de Vehice, empresa de base científico tecnológica; Eduardo Mas, fundador y director de Sitecna; Adriana Guerrero, líder en fomento de la innovación y gerente del Club de Innovación; Yasna Bastidas, académica de la Universidad San Sebastián; y Alejandro Buschmann, académico de la Universidad Los Lagos y director del centro i-Mar.

En la oportunidad, el alcalde Rodrigo Wainraihgt destacó la calidad de los miembros de ese consejo consultivo, además de plantear la necesidad de mantener un ritmo sostenido, una labor consistente, así como objetivos claros de corto, mediano y largo plazo.

“Para nosotros esto es un sello que queremos dar como Municipalidad. Tenemos el convencimiento que el camino



LOS CONSEJEROS PROVIENEN DEL ÁREA CIENTÍFICA, TÉCNICA Y DEL MUNDO DE LA INNOVACIÓN EN LOS LAGOS.

de la innovación, biotecnología, inteligencia artificial y computación cuántica, es lo que queremos lograr el día de mañana para destacarnos no solamente a nivel local, sino también a nivel nacional e internacional”, manifestó.

Mientras que el secretario ejecutivo del Plan Innova Puerto Montt, Adolfo Alvial, destacó que en la ocasión recibieron los primeros aportes de los consejeros. “Es lo que queremos: que sea una especie de faro de la gente que lleva años en innovación, que ayuden por un lado a ir desarrollando el plan con propuestas, segui-

miento y evaluación, así como nuevas iniciativas”.

## APORTE DE CONSEJEROS

La consejera Gabriela Vera destacó que “empieza algo nuevo, donde podemos aportar en base a nuestra experiencia y hacer seguimiento a todas las cosas que se están haciendo respecto de la innovación en Puerto Montt. Son varios temas que comienzan a concretarse y a crearse en base a lo que se pensó en un inicio”.

En tanto que Adriana Guerrero comentó que esta “es una instancia sumamente relevante de cara al impacto estra-

tégico que tendrá en la región y a nivel nacional. Lo importante es ir rescatando capacidades y fortalezas de la región, que no tiene nada que envidiar a nivel internacional: las capacidades están y lo importante es creerse capaz, porque acá hay una decisión estratégica y se está avanzando”.

El Consejo Consultivo del Plan Innova Puerto Montt tiene como objetivo revisar los avances de esa estrategia; analizar la planificación de sus líneas fundamentales, así como sugerir nuevas iniciativas que fortalezcan la implementación de esta iniciativa. C3